



COMUNICADO DE PRENSA

Novair adquiere el fabricante de compresores de aire America Energy y continúa expandiéndose en USA.

Mayo 24th, 2022

Novair, el fabricante líder mundial de sistemas de producción de gas in situ, se complace en anunciar la adquisición del fabricante de compresores de aire America Energy, a partir del 20 de mayo de 2022.

America Energy es un fabricante estadounidense de compresores de aire y sistemas de gases médicos que ofrece una amplia gama de plantas de aire medicinal, plantas de vacío y generadores de oxígeno. Incorporando todo tipo de tecnologías de compresores y bombas de vacío, las soluciones de America Energy están especialmente diseñadas para el mercado medicinal de alta demanda. Desde su planta de fabricación de Pembroke Pines, Florida, America Energy suministra equipos y servicios en Norte América, Centro, Sur América, así como en el Caribe.

Como parte de Novair, America Energy está obteniendo acceso a una amplia gama de soluciones de alta calidad que complementan sus productos existentes, incluyendo Generadores de Oxígeno y Nitrógeno tipo PSA, Sistemas de Llenado de Cilindros de Oxígeno de alta presión y Sistemas de Distribución y Monitoreo de Gases Medicinales. También se esperan más sinergias a través de las capacidades de ingeniería y servicios de NOVAIR actualmente reconocidas en todo el mundo.

Cinco meses luego de la adquisición del fabricante estadounidense de generadores de oxígeno OGSi, Novair continúa su proceso de expansión en los Estados Unidos. Con la adquisición de America Energy, Novair gana más medios para atender completamente el mercado estadounidense, incorporando a su catálogo sistemas de aire comprimido y vacío Fabricados en USA, producidos según los estándares estadounidenses. Novair también gana más capacidades claves de ingeniería que beneficiarán a todo el grupo.

Contando actualmente con instalaciones en más de 150 países, Novair refuerza con esta adquisición aún más su presencia global con un nuevo punto de apoyo en un país tan importante como Estados Unidos. Novair da así un nuevo paso adelante para consolidar su posición de líder mundial en la fabricación de sistemas de producción de gas in situ.

Todo el Equipo de Novair con sede en Francia, Italia y USA. está encantado de dar la bienvenida al equipo de America Energy dentro del Grupo y está ansioso por comenzar esta emocionante colaboración.

Acerca de NOVAIR



Novair, fabricante líder mundial de sistemas de producción de gas in situ, es el fundador del concepto Oxígeno Verde, con la visión de que la producción descentralizada de oxígeno médico in situ es la única forma baja en carbono de suministrar oxígeno a los hospitales. Actualmente con 45 años de presencia en el mercado y con centros de R&D de alta tecnología en Francia, USA e Italia, Novair lidera definitivamente la innovación mundial en la producción de gas in situ mediante sistemas de adsorción.

Con sede en Francia, Novair opera en más de 150 países y cuenta con miles de generadores de gas instalados en todo el planeta que suministran oxígeno medicinal diariamente a cientos de miles de pacientes en todo el mundo. Novair también proporciona oxígeno y nitrógeno industrial a numerosas industrias en muchas aplicaciones diferentes y segmentos de mercado.